

Ritt nach Stammheim vom 27. April bis 01. Mai 2002

von Ilka Weigand

27.

April

Los ging's um 8.45 Uhr an Aggi's Koppel. Zügig kamen wir voran und genehmigten uns und unseren Pferden nach Wermerichshausen ein zweites Frühstück. Selbst Hagel und Regen konnten uns nicht aufhalten, so dass wir gegen 12.00 Uhr Maßbach erreichten und dort unsere Mittagspause einlegten. Danach gelangten wir geradewegs durch den Truppenübungsplatz nach Hambach zur Seufert? Ranch, wo auch unsere Sandberger Reiterkollegen zu uns trafen.

28.

April

Nach einem gemütlichen Abend im Hühnerneest machten wir uns am nächsten Morgen frisch gestärkt mit acht Pferden und ihren Reitern auf nach Schweinfurt. Mittags in Schweinfurt angekommen genehmigten wir uns am Marktplatz einen Kaffee. Von da aus ritten wir mit kurzer Rast in Hirschfeld nach Stammheim, wo wir herzlich empfangen wurden. Für unsere Pferde war die Tour damit jedoch noch nicht beendet. Sie mussten noch ca. 6km Richtung Obervolkach bis zum Buchhof durchhalten, wo sie ihr Quartier bezogen.

Herzlichen Dank und ein großes, Lob an die Familie Englert für die erstklassige Unterbringung unserer vierbeinigen Freunde!!

Wir Reiter ließen es uns hierauf beim Hofschoppenfest gut gehen.



Unterwegs

in

Maßbach

29.

April

Das schlechte Wetter hielt uns nicht davon ab eine Tagestour am Main entlang zu machen und auf der Fähre die Seetüchtigkeit unserer Pferde (und Reiter) zu testen. Nach einem gelungenen Tag ging's abends zur Weinprobe.

30.

April

Vom Wettergott mit schönem Wetter belohnt traten wir wieder unsere Heimreise Richtung Hambach an.

01.

Mai

Nach einer weiteren Nacht auf der Seufert? Ranch mussten wir schweren Herzens von unseren Freunden aus der Rhön Abschied nehmen. Nach einem Mittagessen in Maßbach setzten wir zum Endspurt an, wobei unser obligatorischer Rast in Bildhausen natürlich nicht fehlen durfte. Müde aber erholt kamen wir schließlich in Saal an und beendeten unseren Ritt auf dem Maifest in der Kehl.